



## 「ざま井上兄弟タウンミーツ スペシャル動画」を公開

概要	7月21日に開催したプロボクサーの井上尚弥選手、拓真選手との市民交流イベント「ざま井上兄弟タウンミーツ」の様子を記録した動画「ざま井上兄弟タウンミーツ スペシャル動画」を公開しました。
目的	市内出身の著名人との交流イベントを多くの方にご覧いただき、郷土愛を醸成する。
内容	<ul style="list-style-type: none"> <li>・児童によるダンスステージ</li> <li>・井上兄弟によるトークセッション</li> <li>・花束、記念品贈呈</li> <li>・井上兄弟からのメッセージ</li> </ul> 
セールスポイント	<ul style="list-style-type: none"> <li>・編集を必要最低限とし、会場の雰囲気などイベントの様子が伝わるようにしました。</li> <li>・尚弥選手、拓真選手からのメッセージを収録しました。</li> <li>・多くの方に視聴いただくため、字幕付きの動画も公開しました。</li> </ul>
閲覧	<p>8月24日から市公式チャンネル（YouTube）で公開しています。</p> <p>【ざま井上兄弟タウンミーツ スペシャル動画】</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: center;"> <div style="text-align: center;">  <p>《字幕なし》</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p>《字幕付き》</p> </div> </div>
問い合わせ先	<p>市長室 市政戦略課 市政戦略係</p> <p>TEL 046 (252) 7961 FAX 046 (255) 5090</p>

